

DROITS HUMAINS POUR TOU-TE-S !

Conférence de mobilisation le 21 mai à la mairie du 10^e, de 17h30 à 19h30

Nous vous invitons le jeudi 21 mai pour réaliser avec nous un point sur la mobilisation *Droits humains pour tou-te-s* qui vise à faire adopter par les pouvoirs publics l'expression "droits humains" au lieu de "droits de l'Homme".

Pré-programme

- point d'étape sur la campagne **Droits humains pour tou-te-s**
- Présentation de la campagne de **Zéromacho**
- Interventions de **Romain Sabathier**, Secrétaire général du HCefh ; **Elianne Viennot**, historienne spécialiste des relations de pouvoir entre les sexes, autrice de *Non, le masculin ne l'emporte pas sur le féminin !* **Claudie Baudino**, auteure de *Politique de la langue et différence sexuelle*, la politisation du genre des noms de métier
- Prises de paroles de représentant-e-s parmi les 54 associations signataires de l'Appel.

N'hésitez pas à relayer l'information dans vos réseaux et auprès de vos contacts presse.



Mairie du 10^e arrondissement, 72 rue du Faubourg Saint-Martin, 75010 Paris
M^o Château d'Eau, Strasbourg-Saint-Denis, Jacques Bonsergent

L'inscription est impérative, avant le 20 mai 2015
par e-mail : droitshumainspourtou.te.s@gmail.com



Le collectif Droits humains rassemble des actrices et acteurs de la société civile engagés pour l'abandon de la terminologie « droits de l'homme » au profit de « droits humains ».

Plus d'infos sur la campagne : droitshumains.fr